
Ratsherr Inci bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Der Antrag wird kontrovers diskutiert. Er sei überflüssig, da die Verwaltung schon alles Not-

wendige in die Wege geleitet habe. 

 


